

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2017. 5. 17

No. 5

文責 川井 孝寿

いよいよ3日後に迫りました～柳津小学校大運動会～

連休明けから本格化した練習もまとめの段階となり、昨日、運動会予行を実施いたしました。途中、小雨のため中断を余儀なくされましたが、再開後は天気も回復し、開閉会式を中心に応援合戦や低学年の紅白玉入れなど、主な種目の内容や係りの動きを確認しました。

予行とは言いながらも、競技する子ども達は皆真剣で、これまでの練習の成果を遺憾なく発揮しようと、最後まで元気に活動する姿が見られました。

いよいよ3日後が運動会の本番です。

準備は整いました。あとは、当日のお天気が晴れること、そして保護者の皆様をはじめ、ご来校される皆様からの声援をお待ちするばかりです。今のところ、今週末の天気予報は「晴れ」という予報が出ているようです。当日はぜひご家族皆様でご来校いただき、子どもたちの活躍に大きなご声援をお送りくださいますようお願いいたします。



『飯谷山』山開き！

5月14日(日)は、『うつくしま百名山』にも数えられている本町の名峰『飯谷山』の山開きが開催され、私も昨年度に引き続き、2回目の飯谷山登山をして参りました。当日は、前日の雨が嘘のような五月晴れの中、さわやかな森林浴を満喫することができました。

今年度は、テープカットの代表に選ばれた齋藤心さん(1年)をはじめ、スポーツ少年団や家族連れでの参加など、昨年以上に本校児

童が多く参加し、大変な賑わいが見られていました。

これからも、本町の様々な行事への参加を通して、自分たちの町を知り、その良さを味わってほしいと願っております。

